

# El asesinato de los niños con la muerte del agente German Garay, declara

de nuestras acciones. Fue un Comando del MIN el que hizo fue-  
go contra el agente German Garay. Nuestro objetivo era su ar-  
ma. Y no su vida, pero estamos embarcados en una lucha y en  
ella hemos puesto nuestra propia vida. Y la jugamos. Como la  
jugó Carlos A. Flores, quien cayó en una operación de Coman-  
dos el 22 de Diciembre de 1966. Tenía 23 años y 3 hijos. El  
subcomisario Bonaudi le pegó un tiro en la cabeza. Como jugó  
su vida María Robaina, acribillado en la madrugada del 27 de  
Diciembre de 1966. Y en esta lucha crearan más. De los nues-  
tros y de las fuerzas represivas. De las fuerzas represivas que ac-  
túan contra los trabajadores, humillando y golpeando como a  
los obreros de UTE, torturando bestialmente como torturaron a  
Julio Marchales, Martínez Platero, Rodríguez Lucós, Los Guernier  
y otros, muchos otros. Esas fuerzas represivas que ametralla-  
ron la Universidad, que mataron a Liber Arce, cuyo asesino ya  
está libre; a Susana Pintos cuando salía a buscar asistencia  
para Hugo de los Santos; a Hugo de los Santos que murió de-  
bido a la policía impidió el acceso de la ambulancia.  
Esas mismas fuerzas que mataron al obrero municipal Ar-  
te Recalde, que había salido a la calle con sus compañeros  
para reclamar un pago adeudado. Esas fuerzas represivas que  
hirieron a cientos de obreros de los frigoríficos y estudian-  
tes, muchos de los cuales como Máximo Pereira y Mario Toyos,  
quedaron marcados de por vida. Esas fuerzas que no actúan  
contra Peirano Facio y Jorge Batlle cuando están al país  
con una devaluación fraudulenta; que no actúan contra Acosta  
y Lara, chantajista con investidura de Ministro; que no actúan  
contra el contrabandista Montaner, hoy Ministro; ni actúan  
contra el ex ministro Erick Davies, principal de la financia-  
ra Monty; ni contra esa gavilla de hambreadores como Charlene  
y Pereira Heverbell, capitaneados por Pacheco Arco. Esas fuer-  
zas represivas como cuerpo, como instrumento de la oligarquía  
que hambrea y congela salarios y ampara los negociados de  
unos pocos, esas fuerzas represivas, como cuerpo, son nuestras  
enemigas. Y como tal las enfrentamos dispuestos a caer, de  
frente, si nos toca. Nada teníamos contra el modesto agente  
German Garay, cuya muerte lamentamos. La suya fue una muerte  
inútil, cayó, sin saberlo, defendiendo intereses que no son  
los suyos. Nuestros compañeros hicieron fuego sólo cuando el  
atacaba el arma. O él, o nosotros.

# nuestro escuadrón cautivo

Hace unos días unos 25 hombres de Inteligencia y Enlace hicieron el allanamiento que faltaba: en el Penal de Anta Carretas.-

Querían manosear a nuestros compañeros presos, pensando encontrarlos vencidos y desmoralizados.-

Los Compañeros los enfrentaron y se negaron a dejarse revisar, con lo cual se tuvieron que

retirar derrotados.-

Es que los Compañeros presos son nuestro mejor aliado para nuestra lucha. Sobrios, disciplinados y con una alta moral soportan el cautiverio, sin una queja, han rechazado la comida de los familiares y comen de la "tumba" indigente del Penal.-

Como el legendario escuadrón del "Puente sobre el río Kwait" siguen en orden cerrado como si los muros de la prisión no existieran.

## EL MLN (TUPAMAROS) ANTE LA MUERTE DEL AGENTE GERMAN GARAY, DEC. APA:

...A las fuerzas represivas les decimos: aquellos de la plana mayor, jefes y torturadores, que han actuado por cuenta de los instigadores agazapados en el Parlamento como Agustín Capputi, en el Ejecutivo, en la Embajada Norteamericana. A ellos les decimos: Uds. son los responsables de todas las muertes. Uds. son también responsables de la inútil muerte del agente Germán Garay. Y a los funcionarios modestos, que tiran al aire cuando les ordenan balea obreros y estudiantes, a esos funcionarios que como Germán Garay llegaron al uniforme policial como a un empleo más, y como todos los empleos en este país, mal pago, les reiteramos: Uds. no son nuestros enemigos. No nos enfrenten. No actúen contra nosotros. Nosotros luchamos por una patria como la que quiso Artigas, donde los más humildes sean los más privilegiados. Uds., que son humildes, no actúen defendiendo los intereses de los privilegiados.

LIBERTAD O MUERTE

CORREO Tupamaros-boletín No 1

# DELINCUENTES

Sabido es, -aunque no muy sabido por que la radio no da más que la versión de los agresores-, que los trabajadores de UTE paralizaron los servicios cuando Pereira Reverbel introdujo las Fuerzas Armadas en el Ente "para evitar toda paralización de servicios", según declaró jactanciosamente a la prensa. Lo cierto es que los trabajadores se retiraron al encontrarse con la Marina y esta se mostró impotente para asegurar la continuidad de los servicios. -

Entonces la jactancia se transforma en histeria y Pereira Reverbel salió a la radio a tratar de "delinquentes" a los trabajadores de UTE, echándoles la culpa de un conflicto que provocó él mismo.

En este Gobierno no hay nadie con autoridad para tratar de "delincuente" a un trabajador, -porque este es el Gobierno de los delinquentes. -

En primer lugar el propio Pereira Reverbel que asesinó a mansalva y cobardemente a un joven desarmado y "pagó" con unos meses su crimen, amasó su fortuna defendiendo contrabandistas en Artigas. Nuestra inter-

vención en la Financiera Monty nos demostró que él era uno de los inversionistas, es decir que es un típico delincuente económico de esos que ahora el Gobierno que integra, hace la comedia de que va a combatir.

Otro delincuente Ministro de Pacheco es Acosta y Lara. Cuando sus delitos quedaron en evidencia tuvo que irse. Este "patriota" incendió la Editorial Alborada y cobró el seguro, con cuya plata vive como un príncipe, mientras hay cientos de honestos trabajadores en la cárcel.

Otro Ministro delincuente fue Erick Davies, uno de los principales de la Financiera Monty, -según probamos-. A pesar de eso Pacheco no lo daba de baja; nosotros lo hicimos renunciar. -

Es que la consigna del Gobierno de Pacheco es: "vergüenza es robar, pero solamente cuando lo descubre". - Y así hay otros que han hecho millones sin que ahora hayan salido a luz sus negociados aunque son evidentes sus implicancias, y siguen en el Gobierno: Charlone, Peirano (a que Banco irá), Montaner, Sappelli, Jorge Batlle y Cur-

tin los de la infidencia, que se apoyan y apoyan al Gobierno. Toda una Maffia. Y con que solemnidad tratan a otros de "delinquentes". -

# HECHOS

**Rockefeller** - Visitó nuestro país Nelson Rockefeller. Vino como representante del Presidente Nixon, es decir que vino en representación de los monopolios, de los banqueros, del imperialismo yanqui. Vino en representación de los agresores de Cuba, Santo Domingo, Viet Nam. Vino en representación de los asesinos del Che. Es de los principales personajes de la General Motors, cuyas ganancias en un año son mayores que las sumas que las oligarquías de América Latina invierten en la enseñanza. Esa empresa abastece de vehículos a la policía para la represión del pueblo uruguayo. Un Comando del MLN tomó la planta de esa empresa y destruyó su oficina administrativa, provocando pérdidas por un millón de dólares. La planta de montaje no fue tocada por lo que los obreros que allí trabajan no perdieron un solo jornal. Cuando Rockefeller daba en Punta del Este su conferencia de prensa rodeado de una nube de guardaespaldas y esbirros yanquis y "criollos" el Comando Susana Pintos del MLN tomó la emisora de frecuencia modulada del Palacio de la Música y transmitió una proclama que fue difundida en Montevideo y en P. del E.

**Flores** - Un Comando del MLN allanó el domicilio del Senador Flores Mora como respuesta a los allanamientos policiales del Cerro y la Teja. Pero este allanamiento, a diferencia de los policiales, fue realizado sin violencia y con trato correcto para las personas que allí se encontraban. Es bueno tener presente que el Senador Flores Mora es cómplice de Pacheco en su política de hambre y palos para los de abajo y prebendas para los de arriba. Hay otros como él. Seguramente que ese allanamiento no será el último.

**desarme** El viernes 27 de junio 5 Comandos del MLN procedieron a desarmar guardias policiales, entre ellas las guardias de los Ministros V. Flores y Sapelli. Se incautaron así 6 revólveres y 2 metralletas. El lunes 7 de julio otros 5 Comandos se incautaron de 6 revólveres y una metralleta. Esas armas pasan así del arsenal de la represión al arsenal del pueblo. Esas armas ya no asesinarán más a obreros y estudiantes.

DIVULGUELO Y COLOQUELO A LA VISTA